Sesiona encuentro internacional de solidaridad con Venezuela



Caracas, 8 abr (RHC) Intelectuales y activistas latinoamericanos participan hasta el próximo jueves en Caracas en el encuentro Venezuela en la Encrucijada, en apoyo al país suramericano y otros gobiernos progresistas del continente.

En opinión de la coordinadora de la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad, Carmen Bohórquez, será una reunión en la que personalidades, tanto internacionales como nacionales, darán una muestra de solidaridad con el pueblo venezolano que en estos momentos está acosado desde diferentes frentes.

La iniciativa también pretende unificar las voces de pensadores, activistas y escritores de todo el mundo para exigirle al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, que derogue el decreto que emitió contra Venezuela en abril de 2015.

Por su parte, el ministro de Cultura, Freddy Ñáñez, destacó que los ciudadanos podrán participar en los debates públicos, una idea que nació con el objetivo de que el pueblo se inserte también en el evento.

El embajador de Venezuela en España, Mario Isea, denunció la campaña de descrédito emprendida desde diversos medios de comunicación y sectores de derecha en el país europeo contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Tras una reunión en el ministerio español de Asuntos Exteriores, con motivo de unas declaraciones en las que Maduro emplazó al Ejecutivo interino de Mariano Rajoy a cesar sus ataques contra el proceso bolivariano, reiteró Isea que su gobierno se defiende de un cúmulo de injurias promovidas por la derecha española, cuyo objetivo es denigrar del carácter democrático del proyecto socialista venezolano.

Argumentó el diplomático que como parte de esa campaña también se descalifica al sistema judicial de la nación sudamericana, lo cual estimula a los opositores venezolanos a continuar con la violencia para tratar de derrocar al gobierno constitucional.

Además, se refirió Isea al apoyo de políticos españoles a la Ley de Amnistía, aprobada por los parlamentarios de la derecha venezolana, normativa que perdonan delitos como el terrorismo, su financiamiento, y la posesión de explosivos, entre otros crímenes, sin tener en cuenta el arrepentimiento de los victimarios, ni a las verdaderas víctimas.

La alianza derechista venezolana Mesa de la Unidad Democrática solicitó al Consejo Nacional Electoral entregar los formularios que darán inicio al referendo revocatorio, en un nuevo intento de los opositores de sacar del gobierno al presidente Nicolás Maduro.

Sobre esa maniobra, el secretario ejecutivo de la coalición, Jesús Torrealba explicó que pretenden exigirle a la instancia electiva que entregue los formularios para la recolecta de uno por ciento de firmas de votantes inscritos para después recabar 20 por ciento necesarias para activar el referendo revocatorio.

La Constitución en Venezuela permite la revocatoria del Presidente pasada la mitad de su mandato, como es el caso de Maduro, quien ya suma tres años en el poder.

Si se consigue la cantidad necesaria de firmas en el plazo de tres días el Consejo Nacional Electoral tiene unas dos semanas para revisarlas y contarlas, y si las considera válidas puede convocar al referendo revocatorio dentro de los tres meses siguientes.

Para que se haga efectiva la revocación del primer mandatario, deben votar a favor igual o mayor número de electores de los que lo escogieron en el año 2013.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89945-sesiona-encuentro-internacional-de-solidaridad-convenezuela



Radio Habana Cuba